
1. FC Saarbrücken
Beitrag von „Threadstarter“ vom 3. Mai 2010, 19:14

Die Saarländer stehen kurz vor der Rückkehr in die 3. Liga. Es würde mich freuen, einen Verein,
gegen den der Glubb auch schon einige "Schlachten" geschlagen hat, wieder im Profi-Fußball zu
sehen.

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 3. Mai 2010, 21:29

Zitat von Karbbfm 

Die Saarländer stehen kurz vor der Rückkehr in die 3. Liga. Es würde mich freuen,
einen Verein, gegen den der Glubb auch schon einige "Schlachten" geschlagen hat,
wieder im Profi-Fußball zu sehen.

:hoch:

hab ihnen ja schon beim Waldhof Thread gratuliert, aber etzertla gibt's ja nen eigenen Thread:

Glückwunsch zum Durchmarsch von der 5. in die 3. Liga! Welcome back! Diesen Durchmarsch
hätt ich ihnen mit der Mannschaft nicht zugetraut. Da ist ja wirklich kein richtig bekannter mehr
dabei... (8 Punkte Vorsprung auf Platz 2 bei 3 Spielen...)
Zuschauerschnitt in der 4. Liga übrigens bei 4.700!

Können ja jetzt doch wieder langsam die Diskussionen über einen Umbau/Neubau des geilen
Ludwigspark gestartet werden 

Beitrag von „Bass_“ vom 3. Mai 2010, 21:35
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Zitat von Beglubbter89 

:hoch:

hab ihnen ja schon beim Waldhof Thread gratuliert, aber etzertla gibt's ja nen eigenen
Thread:

Glückwunsch zum Durchmarsch von der 5. in die 3. Liga! Welcome back! Diesen
Durchmarsch hätt ich ihnen mit der Mannschaft nicht zugetraut. Da ist ja wirklich kein
richtig bekannter mehr dabei... (8 Punkte Vorsprung auf Platz 2 bei 3 Spielen...)
Zuschauerschnitt in der 4. Liga übrigens bei 4.700!

Können ja jetzt doch wieder langsam die Diskussionen über einen Umbau/Neubau des
geilen Ludwigspark gestartet werden

Alles anzeigen 

genau das ist wahrscheinlich das erfolgsrezept, die "bekannten" spieler kassieren doch nur
noch ab. selbst wenn es mit ihnen kurzzeitig aufwärts geht ist das kein anständiges konzept da
viel zu teuer. die meisten vereine die solide wirtschaften setzen auf die jugend. die besten
mannschaften hatte nürnberg immer wenn es auf talente aus der region gesetzt hat.

Beitrag von „kargus“ vom 4. Mai 2010, 09:58

Und sollten die Diskussionen über eine Renovierung oder gar den Neubau des Stadions wieder
entflammen, dann dürfte der Sportpark die längste Zeit "Ludwigspark" geheißen haben. 
Aber Glückwunsch zum Aufstieg!
Auch wenn ich mit dem Club in Saarbrücken noch nie gewonnen habe, wenn ich dabei war. 

Beitrag von „dsv“ vom 4. Mai 2010, 10:00
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Zitat von kargus 

Und sollten die Diskussionen über eine Renovierung oder gar den Neubau des Stadions
wieder entflammen, dann dürfte der Sportpark die längste Zeit "Ludwigspark" geheißen
haben. 
Aber Glückwunsch zum Aufstieg!
Auch wenn ich mit dem Club in Saarbrücken noch nie gewonnen habe, wenn ich dabei
war. 

Jungspund! 

Ende 1992 1:0 Siegtor Thomas Brunner (vollkommen unverdient)!

Passd scho, dass die wieder etwas weiter hochkommen - mögen Lautern auch so wie ich und
sind unser Ausbildungsverein (Frantz, Wollscheid, Zeitz...) 

Beitrag von „Binoola“ vom 4. Mai 2010, 10:03

Wollscheid nicht zu vergessen....

Beitrag von „Karbbfm“ vom 8. Mai 2010, 10:17

So, jetzt ist es amtlich: der 1. FC Saarbrücken steht als Meister der RL West fest und steigt
damit in die 3. Liga auf. Herzlichen Glückwunsch. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 23. Juli 2010, 22:59
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Schade FCS. Das Drittligadebüt ging leider in Offenbach mit 2:0 für den OFC in die Hosen. 

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 11. August 2010, 21:08

Gerade eben zu Ende gegangen:

FC Carl Zeiss Jena 0:7 1. FC Saarbrücken 

(Saarbrücken ist Aufsteiger und schaffte den Durchmarsch aus der 5. Liga)

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 11. August 2010, 21:42

wie geil ist das denn...die Heinzen aus Jena kassieren daheim 7 Stück gegen den bisherigen
Tabellenletzten... 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 12. August 2010, 01:20

.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 12. August 2010, 01:37

Herzlichen Glückwunsch dem 1. FCS zu einem 0:7 (!) Auwärtserfolg in Jena.
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Nach einem miserablen Start (3 Spiele - 0 Punkte) haben die Saarländer eindrucksvoll
zurückgeschlagen. Respekt.

Die schöne Nebensache: der FC B*****n M*****n II grüßt vom Tabellenende. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 12. August 2010, 11:37

Und dann das:

http://www.bild.de/BILD/news/t…,rendertext=13604004.html)

Beitrag von „Vv00t“ vom 12. August 2010, 12:05

jo .. regen ist schon nicht schön:)

hier der gemeinte link 
http://www.bild.de/BILD/Newsti…10-massenschlaegerei.html

Beitrag von „matzelinho“ vom 12. August 2010, 13:37

Zitat von Vv00t 
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jo .. regen ist schon nicht schön:)

hier der gemeinte link 
http://www.bild.de/BILD/Newsti…10-massenschlaegerei.html

Meine Fresse, was war denn das für ein Bus. 70 Fahrgäste stiegen aus 
Da haben die Jenaer Fans wahrscheinlich blöd geglotzt 

Beitrag von „stc“ vom 12. August 2010, 13:55

Zitat von matzelinho 

Meine Fresse, was war denn das für ein Bus. 70 Fahrgäste stiegen aus 
Da haben die Jenaer Fans wahrscheinlich blöd geglotzt 

manch einer könnte gedacht haben, er erlebt gerade ein "deja-vu" ;-). scheint also sport zu sein
in jena. vorne an der ausfahrt hinter der gegengerade, wo es eng wird und alle
gästeautos/busse vorbei müssen, bisschen den larry zu machen. dumm nur, wenn dann wirklich
mal die türen aufgehen und ein paar kunden aussteigen.

Beitrag von „altermann“ vom 14. August 2010, 13:30

http://www.youtube.com/watch?v=m-O9aL-MVxc&feature=related
http://www.youtube.com/watch?v=pLJzWprkq4Y&feature=related

http://www.youtube.com/watch?v=VGjcVGPJg44&feature=player_embedded
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Beitrag von „Sickobilly“ vom 28. September 2010, 13:41

http://www.11freunde.de/bundes…s_recht_auf_unserer_seite

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. Mai 2012, 20:53

Solche Vereine mit solchen Stadien brauchen wir!!!

Beitrag von „soerenrudi“ vom 2. Mai 2012, 21:01

Waren schon Erstligist, da war Greuther F**** noch nicht einmal geplant. 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 2. Mai 2012, 21:02

Zitat von soerenrudi 

Waren schon Erstligist, da war Greuther F**** noch nicht einmal geplant. 

gegen die haben wir schon am letzten Spieltag die Klasse gehalten da habens in
Vestenbergsgreuth nachm Training noch gesoffen!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. August 2012, 07:27

Heute SIEG!
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Beitrag von „hefdla“ vom 17. August 2012, 23:49

morgen pokalniederlage!

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 18. August 2012, 10:57

ma guggen, watt GEht...

rechne nich mit viel...

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 31. Dezember 2013, 23:37

KÄMPFEN FCS!

Beitrag von „olymp69“ vom 7. Januar 2014, 14:00

Der FCS hat mit Manuel Zeitz, Florian Ballas und Juri Judt gleich 3 ehemalige Glubberer
verpflichtet.

Beitrag von „Mar“ vom 7. Januar 2014, 14:06

Zitat von olymp69 
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Der FCS hat mit Manuel Zeitz, Florian Ballas und Juri Judt gleich 3 ehemalige Glubberer
verpflichtet.

früher haben wir Saarbrücker verpflichtet - jetzt verpflichten die Nürnberger 

Beitrag von „missyblue“ vom 7. Januar 2014, 14:19

Ballas wohl doch net, schaust du hier:

http://www.glubbforum.de/viewtopic.php?f=63&t=10796&p=1443686#p1443678

Beitrag von „olymp69“ vom 7. Januar 2014, 14:50

Na hoppsala. 
Hat ihn also der Tayfun zurückgeweht...

Beitrag von „dsv“ vom 16. Mai 2014, 22:25

4.Liga.
Wird schwer wieder zurueckzukommen.
Nur noch per Relegation moeglich.

Beitrag von „Alessandro19“ vom 17. Februar 2021, 21:38

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/7401-1-fc-saarbr%C3%BCcken/

https://www.glubbforum.de/viewtopic.php?f=63&amp;t=10796&amp;p=1443686#p1443678
https://www.glubbforum.de/forum/thread/7401-1-fc-saarbr%C3%BCcken/


Weiß zufällig jemand, warum die Gegentribüne im neuen Stadion so unvollständig aussieht?

War das so geplant oder ging irgendwann das Geld aus?

Beitrag von „Club1312“ vom 18. Februar 2021, 03:57

Zitat von Alessandro19 

Weiß zufällig jemand, warum die Gegentribüne im neuen Stadion so unvollständig
aussieht?

War das so geplant oder ging irgendwann das Geld aus?

Vielleicht hilft dir das weiter. Einige Baufirmen warten wohl noch vergebens auf ihr Geld.

SR.de: Ludwigspark: Wird aus dem Pannenbau ein Skandalbau?

Beitrag von „Alessandro19“ vom 18. Februar 2021, 05:23

Zitat von Club1312 

Zitat von Alessandro19 

Weiß zufällig jemand, warum die Gegentribüne im neuen Stadion so
unvollständig aussieht?

War das so geplant oder ging irgendwann das Geld aus?

Vielleicht hilft dir das weiter. Einige Baufirmen warten wohl noch vergebens auf ihr
Geld.

SR.de: Ludwigspark: Wird aus dem Pannenbau ein Skandalbau?

Danke dir!
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Für mich bleibt es trotzdem seltsam, die paar Betonstufen und Sitzschalen hätten doch noch
drin sein müssen.

Es sei denn, es war von vornherein so geplant.

Beitrag von „pinbot“ vom 28. September 2022, 22:09

Ludwigsparkstadion ist nicht Zweitligatauglich
Der 1.FC Saarbrücken plant den Aufstieg in die 2. Bundesliga. Nun macht man sich jedoch Gedanken über
die Lizenzvergabe, da das Stadion offenbar nicht Zweitligatauglich ist. Wie kann man Lizensierungsvorgaben
der DFL erfüllen? Darüber machen sich gerade die Verantwortlichen des 1.FC Saarbrücken Gedanken. Das
Stadion erreicht gerade so die Mindestzuschauervorgabe von 15.000 Zuschauern. Doch wie aus dem
Regelwerk hervorgeht, müssen „sämtliche Tribünen einschließlich des Hauptumlaufbereichs gedeckt sein“.
Dies ist jedoch nicht gegeben. Das Problem ist die Nord-Tribüne. Auf dieser ist nur der Oberrang überdacht.

...

1.FC Saarbrücken: Ludwigsparkstadion ist nicht Zweitligatauglich
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Der 1.FC Saarbrücken plant den Aufstieg in die 2. Bundesliga. Nun macht man sich jedoch
Gedanken über die Lizenzvergabe, da das Stadion offenbar nicht…
liga3-news.de

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 29. September 2022, 07:03

Sowas konnte man bei der Planung natürlich nicht wissen. 

Beitrag von „Mafiosi“ vom 29. September 2022, 09:53

Zitat von Zockerkönig 

Sowas konnte man bei der Planung natürlich nicht wissen. 

Ist im neuen Ludwigspark nicht noch die alte Gegentribüne integriert? Denke deshalb ist nur
der Oberrang überdacht.

Ändert natürlich nix an der Fehlplanung.

Allerdings ist es auch a Schmarrn, dass 100% der Plätze überdacht sein müssen. Wird ja
niemand gezwungen, eine Karte für den unüberdachten Bereich zu kaufen 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 29. September 2022, 10:04

Es ist eine Vorgabe der DFL und die gibt es nicht erst seit gestern.

Beitrag von „putzi“ vom 29. September 2022, 10:05
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Es ist halt, unabhägnig von Fehlplanungen, für einen Verein der in den letzten Jahrzehnten nicht
mehr höherklassig unterwegs war eigentlich völlig unzumutbar diese Stadionvoraussetzungen
zu erfüllen.

Das man gewisse Grundvoraussetzungen braucht um den medialen Verplfichtungen
nachzukommen, auch sowas wie eine Rasenheizung um den Spielbetrieb zu garantieren ok.

Aber Überdachung und Gesamtkapatzität, das ist doch wirklich blödsinn.

Beitrag von „Basti92“ vom 29. September 2022, 10:12

Zitat von putzi 

Es ist halt, unabhägnig von Fehlplanungen, für einen Verein der in den letzten
Jahrzehnten nicht mehr höherklassig unterwegs war eigentlich völlig unzumutbar diese
Stadionvoraussetzungen zu erfüllen.

Das man gewisse Grundvoraussetzungen braucht um den medialen Verplfichtungen
nachzukommen, auch sowas wie eine Rasenheizung um den Spielbetrieb zu
garantieren ok.

Aber Überdachung und Gesamtkapatzität, das ist doch wirklich blödsinn.

Gesamtkapazität macht schon Sinn, Überdachung sollte es eine Frist geben

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 29. September 2022, 10:13

Zitat von putzi 

Es ist halt, unabhägnig von Fehlplanungen, für einen Verein der in den letzten
Jahrzehnten nicht mehr höherklassig unterwegs war eigentlich völlig unzumutbar diese
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Stadionvoraussetzungen zu erfüllen.

Das man gewisse Grundvoraussetzungen braucht um den medialen Verplfichtungen
nachzukommen, auch sowas wie eine Rasenheizung um den Spielbetrieb zu
garantieren ok.

Aber Überdachung und Gesamtkapatzität, das ist doch wirklich blödsinn.

Die komplette Überdachung ist ab der 2. Liga ( also DFL ) nun mal vorgeschrieben.

Ob das nun Blödsinn ist oder nicht tut doch nichts zur Sache.

Beitrag von „putzi“ vom 29. September 2022, 10:17

Zitat von Basti92 

Gesamtkapazität macht schon Sinn, Überdachung sollte es eine Frist geben

Wo macht des Sinn?

In Sandhausen gibts für jeden Stadtbewohner einen Platz weil Stadtgröße und Stadiongröße
ziemlich gleich sind. In Burghausen hattest zu zweitligazeiten im Stadion knapp 13.000 Plätze
bei 17.000 Einwohnern.

Das ist weder sportlich noch wirtschaftlich für diese Vereine sinnvoll nach dastellbar.

Das es Grundansprüche wie Flutlicht, Rasenheizung etc. geben muss liegt in der Natur der
Sache, ebenso Ansprüche an Sicherheitskonzepte und für Medienvertreter. Alles verständlich.

Aber die reine Stadiongröße gehört sicher nicht zu den sinnigen Dingen.

In der Sache natürlich so wies der Zockerkönig schreibt.
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Wir sind in Deutschland, da gehts net um Sinn oder Unsinn sondern darum das man sich dran
zu halten hat wenns irgendwo steht und sich dann auch dementsprechend bei Planungen dran
orientieren muss.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 29. September 2022, 10:53

Es macht schon Sinn einheitliche Regeln für alle Teilnehmer der DFL zu schaffen.

Diese lauten nun mal mindestens 15k und Überdacht.

Geht hier ja auch um den prozentualen Anteil für Auswärtsfans.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 29. September 2022, 10:56

in regensburg vergessens spieler zu registrieren, die anderen bauen stadien an den
vorschriften vorbei..

ich dachte nur in nürnberg gibts nichtskönner 

Beitrag von „Daniel1982“ vom 29. September 2022, 10:59

Zitat von Misterfcn 

in regensburg vergessens spieler zu registrieren, die anderen bauen stadien an den
vorschriften vorbei..

ich dachte nur in nürnberg gibts nichtskönner 

Der Verein 1. FC Saarbrücken hat gar kein Stadion gebaut.

Zudem besteht die Möglichkeit das Stadion entsprechend der Vorgaben auszubauen.

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/7401-1-fc-saarbr%C3%BCcken/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7401-1-fc-saarbr%C3%BCcken/?postID=3760389#post3760389
https://www.glubbforum.de/forum/thread/7401-1-fc-saarbr%C3%BCcken/


Beitrag von „RedBlack93“ vom 29. September 2022, 11:19

Zitat von putzi 

Zitat von Basti92 

Gesamtkapazität macht schon Sinn, Überdachung sollte es eine Frist geben

Wo macht des Sinn?

In Sandhausen gibts für jeden Stadtbewohner einen Platz weil Stadtgröße und
Stadiongröße ziemlich gleich sind. In Burghausen hattest zu zweitligazeiten im Stadion
knapp 13.000 Plätze bei 17.000 Einwohnern.

Das ist weder sportlich noch wirtschaftlich für diese Vereine sinnvoll nach dastellbar.

Das es Grundansprüche wie Flutlicht, Rasenheizung etc. geben muss liegt in der Natur
der Sache, ebenso Ansprüche an Sicherheitskonzepte und für Medienvertreter. Alles
verständlich.

Aber die reine Stadiongröße gehört sicher nicht zu den sinnigen Dingen.

In der Sache natürlich so wies der Zockerkönig schreibt.

Wir sind in Deutschland, da gehts net um Sinn oder Unsinn sondern darum das man
sich dran zu halten hat wenns irgendwo steht und sich dann auch dementsprechend bei
Planungen dran orientieren muss.

Alles anzeigen 

Wenn kleine Käffer wie Sandhausen oder Burghausen nicht in der Lage sind, die
Mindestanforderungen (dazu gehören u.a. 15 k Plätze, waren früher noch mehr) für den
Profifußball zu erfüllen, dann hat der Verein halt auch im Profifußball nichts verloren und/oder
muss halt seine Heimspiele auswärts austragen (Sandhausen zB in Mannheim oder Hoffenheim
bzw Burghausen in München o.Ä.).
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Finde die 15 k sind schon sehr sinnvoll & wenn Stadt oder Verein hierfür zu klein sind, dann
wird's eben nichts mit Profifußball oder Heimspiele im fremden Stadion.... Abgesehen davon
wurden die 15 k eh schon gesenkt.

Beitrag von „putzi“ vom 29. September 2022, 11:23

Zitat von RedBlack93 

Wenn kleine Käffer wie Sandhausen oder Burghausen nicht in der Lage sind, die
Mindestanforderungen (dazu gehören u.a. 15 k Plätze, waren früher noch mehr) für den
Profifußball zu erfüllen, dann hat der Verein halt auch im Profifußball nichts verloren
und/oder muss halt seine Heimspiele auswärts austragen (Sandhausen zB in Mannheim
oder Hoffenheim bzw Burghausen in München o.Ä.).

Finde die 15 k sind schon sehr sinnvoll & wenn Stadt oder Verein hierfür zu klein sind,
dann wird's eben nichts mit Profifußball oder Heimspiele im fremden Stadion....
Abgesehen davon wurden die 15 k eh schon gesenkt.

Im Sport sollte es primär darum gehen das die sportlich Besten sich miteinander messen.

Wenn das im Fußball kleine Käffer sind dann ists halt so.

Und warum man für Profifußball jetzt 15.000 Mann braucht, unser Nachbar z.B. braucht die so
gut wie nie, weder mit noch ohne Auswärtsfans, da würd mich die Erklärung jetzt schon
intressieren.

Beitrag von „Basti92“ vom 29. September 2022, 11:25

Zitat von Zockerkönig 

Es macht schon Sinn einheitliche Regeln für alle Teilnehmer der DFL zu schaffen.
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Diese lauten nun mal mindestens 15k und Überdacht.

Geht hier ja auch um den prozentualen Anteil für Auswärtsfans.

Den letzten Punkt könnte man ja umgehen, in dem man sagt, es müssen mindestens 1500
Karten für Gästefans zur Verfügung gestellt werden. Und überspitzt gesagt, wenn es damm
100% Gästefans sind, dann ist das das Problem des Heimvereins

Beitrag von „putzi“ vom 29. September 2022, 11:26

Zitat von Basti92 

Zitat von Zockerkönig 

Es macht schon Sinn einheitliche Regeln für alle Teilnehmer der DFL zu
schaffen.

Diese lauten nun mal mindestens 15k und Überdacht.

Geht hier ja auch um den prozentualen Anteil für Auswärtsfans.

Den letzten Punkt könnte man ja umgehen, in dem man sagt, es müssen mindestens
1500 Karten für Gästefans zur Verfügung gestellt werden. Und überspitzt gesagt, wenn
es damm 100% Gästefans sind, dann ist das das Problem des Heimvereins

Zumals bei "Dorfvereinen" selten ein Problem ist an Karten zu kommen.

Das liegt ja daran das besagter Dorfverein keine relevante Anzahl an Stadionbesuchern hat was
ein Stadion mit 15.000 Zuschauern Fassungsvermögen ja noch absurder macht.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 29. September 2022, 11:29
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Zitat von RedBlack93 

Zitat von putzi 

Wo macht des Sinn?

In Sandhausen gibts für jeden Stadtbewohner einen Platz weil Stadtgröße und
Stadiongröße ziemlich gleich sind. In Burghausen hattest zu zweitligazeiten im
Stadion knapp 13.000 Plätze bei 17.000 Einwohnern.

Das ist weder sportlich noch wirtschaftlich für diese Vereine sinnvoll nach
dastellbar.

Das es Grundansprüche wie Flutlicht, Rasenheizung etc. geben muss liegt in
der Natur der Sache, ebenso Ansprüche an Sicherheitskonzepte und für
Medienvertreter. Alles verständlich.

Aber die reine Stadiongröße gehört sicher nicht zu den sinnigen Dingen.

In der Sache natürlich so wies der Zockerkönig schreibt.

Wir sind in Deutschland, da gehts net um Sinn oder Unsinn sondern darum das
man sich dran zu halten hat wenns irgendwo steht und sich dann auch
dementsprechend bei Planungen dran orientieren muss.

Alles anzeigen 

Wenn kleine Käffer wie Sandhausen oder Burghausen nicht in der Lage sind, die
Mindestanforderungen (dazu gehören u.a. 15 k Plätze, waren früher noch mehr) für den
Profifußball zu erfüllen, dann hat der Verein halt auch im Profifußball nichts verloren
und/oder muss halt seine Heimspiele auswärts austragen (Sandhausen zB in Mannheim
oder Hoffenheim bzw Burghausen in München o.Ä.).

Finde die 15 k sind schon sehr sinnvoll & wenn Stadt oder Verein hierfür zu klein sind,
dann wird's eben nichts mit Profifußball oder Heimspiele im fremden Stadion....
Abgesehen davon wurden die 15 k eh schon gesenkt.

Alles anzeigen 
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Wenn kleine Käffer wie Sandhausen oder Burghausen sportlich Vereine wie Mannheim oder
Essen hinter sich lassen, da haben diese Vereine auch ein Recht auf die 2. Liga. Ich weiß, im
Fussball gehts schon lange nicht mehr primär um den Sport, trotzdem kann es doch nicht sein,
dass du als Verein völlig unsinnige Investitionen machen musst, um kurzfristig mal Profifußball
spielen zu dürfen. Zumal Vereine wie Freiburg, Aalen und Co. jahrelang
Ausnahmegenehmigungen bekommen haben. Und gerade bei Freiburg hatte es auch noch
Auswirkungen auf das sportliche.

Beitrag von „putzi“ vom 29. September 2022, 11:32

Zitat von soerenrudi 

Zitat von RedBlack93 

Wenn kleine Käffer wie Sandhausen oder Burghausen nicht in der Lage sind,
die Mindestanforderungen (dazu gehören u.a. 15 k Plätze, waren früher noch
mehr) für den Profifußball zu erfüllen, dann hat der Verein halt auch im
Profifußball nichts verloren und/oder muss halt seine Heimspiele auswärts
austragen (Sandhausen zB in Mannheim oder Hoffenheim bzw Burghausen in
München o.Ä.).

Finde die 15 k sind schon sehr sinnvoll & wenn Stadt oder Verein hierfür zu
klein sind, dann wird's eben nichts mit Profifußball oder Heimspiele im fremden
Stadion.... Abgesehen davon wurden die 15 k eh schon gesenkt.

Wenn kleine Käffer wie Sandhausen oder Burghausen sportlich Vereine wie Mannheim
oder Essen hinter sich lassen, da haben diese Vereine auch ein Recht auf die 2. Liga.
Ich weiß, im Fussball gehts schon lange nicht mehr primär um den Sport, trotzdem
kann es doch nicht sein, dass du als Verein völlig unsinnige Investitionen machen
musst, um kurzfristig mal Profifußball spielen zu dürfen. Zumal Vereine wie Freiburg,
Aalen und Co. jahrelang Ausnahmegenehmigungen bekommen haben. Und gerade bei
Freiburg hatte es auch noch Auswirkungen auf das sportliche.

Absolute Zustimmung.
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Und wenn diese Vereine für sich einen wirtschaftlichen Vorteil darin sehen die Stadionkapazität
zu erhöhen dann wird das schon passieren, sieht man ja an Freiburg oder Mainz als Mütter aller
Dorfvereine recht gut.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 29. September 2022, 12:31

Zitat von Basti92 

Zitat von Zockerkönig 

Es macht schon Sinn einheitliche Regeln für alle Teilnehmer der DFL zu
schaffen.

Diese lauten nun mal mindestens 15k und Überdacht.

Geht hier ja auch um den prozentualen Anteil für Auswärtsfans.

Den letzten Punkt könnte man ja umgehen, in dem man sagt, es müssen mindestens
1500 Karten für Gästefans zur Verfügung gestellt werden. Und überspitzt gesagt, wenn
es damm 100% Gästefans sind, dann ist das das Problem des Heimvereins

So eine Lösung wäre ja evtl noch okay. Ansonsten wäre es ein massiver Wettbewerbsvorteil für
kleine Käffer, die mit ihren 2k Stadien Bundesliga spielen dürften während andere Vereine mit
25/30k Schnitten und noch größeren Stadien (& entsprechend hohen Kosten) dann in der
zweiten Liga sind. ändert aber so nichts dran dass ein kleines Stadion immer mit geringeren
Erhaltungskosten einhergeht (weswegen viele Vereine nun 15k Stadien bauen...).

Weder Freiburg noch Mainz sind Dorfvereine da beide aus Großstädten kommen. Im Übrigen ist
das Thema der Ausnahmegenehmigung wieder ein ganz anderes. Und 15k Zuschauerplätze
gehören genauso zur Lizenzierung wie eine Saubere Finanzierung der Saison. Wenn der kleine
Verein es nicht tragen kann oder es keinen Sinn macht das Stadion umzubauen, muss der
Verein eben in die nächstgrößere Stadt (sh Havelse nach Hannover).

Beitrag von „putzi“ vom 29. September 2022, 12:34
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Maximalst verwirrend.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 29. September 2022, 12:36

Es ist ohnehin verwirrend hier d dafür zu plädieren dass Mindestanforderungen nicht erfüllt
werden müssen. Diese Anforderungen sind eigtl klar definiert & von allen zu erfüllen. Wer es
nicht kann darf nicht spielen, Ende

Beitrag von „putzi“ vom 29. September 2022, 12:37

Plädiert doch keiner dafür 

Es ging um die Sinnhaftigkeit einer Kapazitätsuntergrenze was das Stadion angeht und nicht
darum ob man diese erfüllen muss wenn man mitspielen möchte. 

Beitrag von „Braumeister“ vom 29. September 2022, 14:15

In Würzburg sind ja sogar 3 von 4 Tribünen ohne Dach und die haben doch jetzt auch mehrere
Jahre in Liga 2 und 3 verbracht. Gibt ja scheinbar immer einen Weg das Ganze zu umgehen...

Beitrag von „stonecold“ vom 29. September 2022, 14:38

Zitat von Braumeister 
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In Würzburg sind ja sogar 3 von 4 Tribünen ohne Dach und die haben doch jetzt auch
mehrere Jahre in Liga 2 und 3 verbracht. Gibt ja scheinbar immer einen Weg das Ganze
zu umgehen...

Ja wenn der Hauptsponsor dann auch als DFB Sponsor auftritt (Flyeralarm) ist doch klar.

Beitrag von „pinbot“ vom 29. September 2022, 19:44

Auch die Lilien hatten nicht vollüberdacht, und da gibt es noch mehr. Die 60er im Oly...

Beitrag von „hefdla“ vom 14. März 2024, 17:36
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Saarbrücker Feuerwehr verspricht: "Sind auch zum Pokal-Halbfinale wieder bereit, 90 Minuten
'Dauerregen' zu erzeugen"
Saarbrücken (dpo) - Sie gilt als wichtiger Faktor für den Erfolg des 1. FC Saarbrücken im Pokal.
Nun hat die Saarbrücker Feuerwehr angekündigt, auch b
www.der-postillon.com

Beitrag von „AnalytikerFCN“ vom 14. März 2024, 17:38

Zitat von Vv00t 

jo .. regen ist schon nicht schön:)

hier der gemeinte link 
http://www.bild.de/BILD/Newsti…10-massenschlaegerei.html

Schon damals schlimm gewesen das Wetter im Saarland...
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